



Sevilla, 30 de abril de 2015

EDUCACIÓN LICITA LAS OBRAS DE MEJORA DEL INSTITUTO FRANCISCO RIVERO DE LOS MOLARES

La Consejería de Educación, Cultura y Deporte, a través la Agencia Pública Andaluza de Educación y Formación, saca a contratación por cerca de 90.000 euros las obras de reparación de la cubierta del gimnasio del IES Francisco Rivero de Los Molares

La Consejería de Educación, Cultura y Deporte, a través la Agencia Pública Andaluza de Educación y Formación, ha hecho pública la licitación de las obras de reparación de la cubierta del gimnasio y humedades del Instituto de Educación Secundaria (IES) Francisco Rivero de Los Molares, en Sevilla. Esta actuación ha sido presupuestada en 89.984,87 euros y tiene un plazo de ejecución previsto de tres meses.

Los trabajos se centrarán en el gimnasio, donde se llevará cabo la impermeabilización de toda la cubierta y se tratarán los parámetros laterales, así como el acerado perimetral. Además, se mejorarán las fachadas de la zona de administración y de los vestuarios del gimnasio, actuando sobre las fábricas y carpinterías para evitar las humedades. En este centro educativo estudian 155 alumnos y alumnas en el curso escolar actual.

La actuación se incluye en la programación de obras de mejora de infraestructuras educativas 2014-15 ejecutada por la Consejería de Educación, Cultura y Deporte a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación y Formación.